
第２回 魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 29年７月 28日（金） 午後７時から午後８時 15分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 20名（１名欠席） 

       事務局  6名 

４．議事等  （1）統合小学校の校名について 

         ① 学校名の選定方針について 

         ② 学校名の募集要領（案）について 

       （2）部会の運営について 

       （3）その他 
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ただいまより、魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会を開催し

ます。教育長より挨拶を行う。 

― あいさつ ―（略） 

 

 それでは議事の進行を会長にお願いする。 

 

 次第に沿って進行する。最初に、統合小学校の校名について、事務局よ

り説明をお願いする。 

 

― 統合小学校の校名について説明 ―   

＊学校名の選定方針について説明。・・・・資料５ 

＊魚津市立清流小学校、よつば小学校の事例のついて、統合校校名選定概

要について説明。・・・・資料６ 

 

 ただいまの事務局の説明で質問や意見があればお願いしたい。 

 

 公募して県内外の方も、応募できるようにしてほしい。 

 

 松倉地区も市内外からの公募案としてほしい。 

 

上中島地区も市内外からの公募案がよいと思う。 

 

統合校の校名は、公募により広く募集し、その中から選定することでよ

ろしいか。 

― 異議なし ― 
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新しい学校名に住民の皆さんも関心を持っている。10 件程度に絞込みを

行なう際に、住民が参加できればよいのだが。 

 

前回までの公募結果では、東部、中央が多かったが選ばれなかった。初

めから、西部等の地名は遠慮くださいと募集要項に記載した方がいいので

はないか。 

 

 資料６によると、「東部」や「中央」が外れた理由は各地区に説明して

いるのか。 

 

統合準備会だより等で選定経過を周知している。 

 

過去の選定経過について、募集案内等で伝えた方がよいのではないか。 

 

チラシに掲載したり、地区の説明会で地元の方に伝えてもらう方法もあ

る。 

 

学校へ資料を配布する際に、今までの経過を書いておいた方がよい。地

域の人ができる限り、知っているという場が設けられれば一番いいと思う。 

 

― 過去の選定方法についての説明 ― 

 

最初から「西部」は候補対象外と記載しておいた方がよい。 

 

「東部」、「中央」、「西部」等の地域名が候補としてふさわしいかについ

ても、統合準備会の中で決定していただければと思う。 

 

どんな名称も対象外とせず、最終的に統合準備会で決定すればよいと思

う。 

 

応募は全て受付け、統合準備会で決定する方向でよろしいですか？ 

 

最終的に何候補残るのか？上位から 10候補なのか、15候補なのか整理し

ておいた方がよいと思う。 

 

清流、よつばの結果を見ても、公募時点で得票数 3 以上のものは入れた

ほうがよいのではないか。 

 

応募のあった全ての案は委員の皆様にお見せします。その中から最終候

補に入れる、入れないの議論をしていただきたい。 
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時間的に公募締切りから何回か議論する時間的余裕はあるのか？２、３

回議論する機会があればよいが、初めから、得票数で線引きしておいた方

がよいのではないか。 

 

10 月中旬に公募結果を集計し、候補名をいくつかあげる。その後は地区

に持帰り、地区の意見を集約し、最終選定になるかと思う。 

 

広くという意味で、１票でもキラリと光る候補があるかも知れないので、

１票でもいいと思う人がいたら候補から除外しないほうがよい。 

 

前回はどのように選定したのでしょうか？ 

 

いくつかの校名候補を選定し、地区に持ち帰り、地区のイベント等で地

区の方に選んでもらった。 

 

今回は文化祭等で地区の意見をきけるのでは。 

 

校名選定方法ですが、準備会で検討したものを、３地区で決める方がよ

いのではないか。 

 

最終的に準備会委員が選定するのではなく、地区で選ぶという方法もあ

る。 

 

多数決で決定するのではなく、準備会で決定する方がよいと思う。 

 

いい校名でだれが見ても一番という候補があればよいが。 

 

地区人口が少ないところもあり、準備会で決定する方がよい。 

 

公平性の観点もあり、準備会で決めるのがよいかと思う。 

 

準備会で選定する方がよい。 

 

最終的にこの準備会で選定することでよろしいか。 

― 異議なし ― 

 

「新校名は、従来の４小学校の名称や類似した名称は使用しない」との

提案となっている。従来の校名を使用しないというのは、何世代前までさ

かのぼるのか？ 
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前の学校名については、各学校で確認したい。 

これまでの意見をまとめると、応募資格については制限を設けないこと

とし、募集方法は広報や市ホームページで周知するということでよろしい

か。 

募集期間についてもよろしいか。 

― 異議なし ― 

 

次に、部会の運営について協議したい。事務局より説明をお願いする。 

 

― 専門部会の運営について説明 ―・・・資料８ 

 

 事務局より説明があったが、質問等があればお願いする。 

 

 現在の統合準備会の委員が構成員に入ってもよいか？ 

 

重複も問題ない。 

 

代表の意味は？ 

 

PTAの代表という意味です。統合が関係してくるのが、４年生以下のため、

４年生以下の方が望ましければ、４年生以下の保護者の方を選出していた

だいても、事務局としては問題ありません。 

 

 次第の「その他」について事務局より説明願いたい。 

 

－ 統合小学校校舎新築工事の入札、工事スケジュール等について説明 

－ 

 

 入札不調の原因は？ 

 

全国初の木造３階建ての校舎ということもあり、設計額を再度見直した。 

 

 大型の重機が入るのに道路に問題はないか？ 

 

重機の搬入ルートに問題はないと考えている。 

 

 本日はこれにて散会する。 

 

  － 閉会 － 




